



ローレル



県立日立第一高等学校
附属中学校
学校だよりNo. 127
令和4年11月9日
生徒数239名

教育目標：豊かな人間性と高い知性を有し、日本そして世界の未来を拓く次代のリーダーを育成する。

11月 「Have a fantastic time! 」

校長 青木 睦人

進路指導室の前においてあるNewtonで取り上げられている「マンモス復活プロジェクト」に関わっている三谷匡教授のお話を聞く機会がありました。その中で、大学に入学してくる生徒を見ると「失敗を恐れ新しいことにチャレンジをする生徒が少ない」とお話されていました。自分の中でも以前から、附属中生の一部に多少あてはまる部分があるかもしれないと思っていました。そこで、私から英語の先生に機会があれば授業の中で歌ってもらえたらとお願いした曲がありました。その曲が、公開授業において、中学3年生が英語の授業で歌った、「トライ・エヴリシング」です。この歌詞の中に「何事にも挑戦したい。たとえどんなに失敗しても、その度に立ち上がってトライし続ける」という部分があり、私から附属中生に向けてお願いしたい事と一致していると思っていました。そんな中、中学2年生の共同生活学習の学年スローガンが「Have a fantastic time! 」に決まり、その説明の中に、「ものごとにおいて、失敗しようが成功しようが有意義なものであることには変わりはない。一番よくないのは「何もしないこと。」ということが書いてありました。このスローガンとその説明を読んだとき、特に歌を紹介しなくても十分皆さんは大丈夫だと思いました。

附属中生は、失敗するのではと尻込みせず、新しいことにチャレンジすることし続ける事ができる生徒だということを確認することができました。是非、皆さんのもっているその姿勢を持ち続けてくれたらと思います。

◇ 11月の主な予定 ◇

- 1日 (火) さわやかマナーアップキャンペーン
- 2日 (水) いばらきっ子郷土検定
- 4日 (金) 振替休業日(中2のみ)
- 9日 (水) 外部模試・中学生徒総会
- 10日 (木) 県駅伝・委員会活動
- 11日 (金) 医学セミナー(中3)
- 13日 (日) 県民の日
- 14日 (月) いじめアンケート
- 15日 (火) マラソン大会(笠松運動公園)
- 24日 (木) 生徒総会(中高合同)
- 25日 (金) 合唱発表会(日立市民会館)

◇ 12月の主な予定 ◇

- 1日 (木) 第3回定期考査(～2日)
- 8日 (木) 委員会活動
- 14日 (水) 国内語学研修(中3 ～16日)
- 16日 (金) テーマ別健康講座(中2)
- 20日 (火) 生徒会選挙
- 23日 (金) 表彰伝達式・大掃除
冬期休業前集会
- 24日 (土) 冬期休業期間(～1月5日)

◆ 英語に触れる3日間 ブリティッシュヒルズ語学研修 ◆

10月27日(木)～29日(土)に2年生でブリティッシュ語学研修を行いました。この行事は福島県の語学研修施設であるブリティッシュヒルズで3日間英語に触れ、生徒の英語力を高めることをねらいとしています。初日はアクアマリンふくしまにも立ち寄り、海洋生物についての知識を深めました。午後からはブリティッシュヒルズに入所し、最終日まで様々なプログラムを通して、英語を使う経験をしました。最初は戸惑っていた生徒も、プログラムを通して英語を使ったコミュニケーションを楽しんでいました。



◆ 小学生対象の公開授業を行いました ◆

10月15日(土)に小学校6年生対象の公開授業を実施しました。今年度は感染症対策のため人数を先着200組に制限しましたが、受付開始早々に定数に達しました。当日は各クラスで、ICTを活用した授業や、今まで調べた学習の成果を発表する授業など様々な授業の形を公開しました。その中で生徒の活発な授業の様子を見てもらうことができました。参観した小学生は、真剣に授業に取り組む本校生徒の姿を憧れをもって見ている様子でした。



◆ 職業の奥深さを知るHRセミナー ◆

10月22日(土)に全学年対象にHRセミナーを実施しました。この日は、キャリア教育の一環として、さまざまな職業の方を講師にお招きし、仕事の楽しさややりがいについて話をいただきました。講師の方の中には本校のOBの方もおり、高校を卒業後にどのような進路を歩んで、その職業に就いたのかがイメージできました。生徒は講師の方の仕事に対する思いを聞き、改めて働くことの充実感や、社会に奉仕することへの意欲を高めることができました。このセミナーが生徒たちの将来の夢を膨らませる機会になってほしいと思います。

